



«La Oración eficaz del justo puede mucho»

(Santiago 5:16)

Motivos de gratitud

Hay varias formas de mirar las cosas, con pesimismo, con realismo, o con optimismo; pero, cuando vemos las cosas como Dios las ve, nuestra visión alcanza la perspectiva de la acción de gracias. Damos gracias a Dios por cada situación en la que Él siempre nos ha cuidado.

Motivos de oración de tipo personal

- Por **Loli Patricio**, que tuvo un accidente laboral y sigue convaleciente.
- Por **Yeli Bonilla**, que será operada el día 9 de este mes, para que tanto la intervención como los resultados puedan traer una buena recuperación.
- Por **Toñi Hilario** que, próximamente será operada de la vista, oramos por su cuidado.
- Por **Cornel, padre de Emi**, que sigue con el tratamiento de quimioterapia.
- Por los **hermanos que han quedado sin trabajo** debido a la pandemia que nos ha estado azotando; sobre todo, por aquellos que han quedado sin ningún tipo de prestación de apoyo.
- Por nuestra hermana **Ana María Wanderley** y su madre. Nuestra hermana sigue cuidando a su madre en su propio domicilio.
- Por **Pablo Wanderley y su esposa Verena**, ya que Pablo es una persona de riesgo en este tiempo de la pandemia.
- Por **Sergio Reina** que nos indica Manolo, su padre, que le han detectado un grado de autismo confirmado, que están valorando ahora. Oremos también **por Manolo** y por la cirugía que tiene pendiente.
- Por los **hermanos mayores** de la iglesia, como Tita Mari y Ana Criado.
- Seguimos orando **por Anita Solís y Paco Ortega** que siguen estando débiles.
- Por el padre de Ruth Flores, **Francisco Flores**; sigue con dificultades por su avanzada edad.
- Por los **hermanos de nuestra iglesia que siguen sin trabajo**, o en una situación delicada a nivel económico.

Motivos de oración de tipo general

- Por la **nueva etapa iniciada** con los cultos presenciales de manera que progresivamente podamos adaptar todas las actividades según las necesidades existentes.
- Por los diferentes **países de mundo que están más desprotegidos** frente a la pandemia del COVID-19.
- Por las **familias que se están atendiendo en la iglesia** desde el Ministerio de Obra Social, que han crecido de forma exponencial. También por las autoridades y funcionarios del Ayuntamiento con quienes estamos en contacto.
- Por la **Junta Directiva de la UEBE**, en la preparación de la próxima Convención que se está preparando «Online» (Para ver «Revista Unidos» pulsar aquí: <https://uebe.org/unidos/#actual>)
- Por el **Proyecto Misionero** que nuestra iglesia está asumiendo y en concreto por el trabajo en Almogía. Además del testimonio en Cristo que hemos de dar en este tiempo tan especial.
- Por los **nuevos creyentes** de la iglesia para que puedan integrarse y servir con alegría.
- Por la nueva campaña de **Misiones Nacionales de la UEBE** y la ofrenda que se iniciará.



OFRENDAS EN UNICAJA: ES32 2103 0195 00 0031256366

Avenida Antonio Gaudí, 4 29004 Málaga (España) Telf. 952230400

Correo-e: ieblaluz@gmail.com Web: ieblaluzmalaga.es

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el Nº 016332 (Nº antiguo 3211-SE/A), con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



Nuestro testimonio brille para glorificar a Dios (Mateo 5:16)

Ven con nosotros!

Iglesia evangélica bautista la luz

Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: +34 670779098

Boletín mensual nº 96, 05 de julio 2020

Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com



Pulsa los iconos y entra en las redes sociales

Visítanos con tu Salvación (Salmo 106)

El salmista en el Salmo 106, pide que Dios le visite con su salvación (v. 4). Dios nos quiere visitar con su salvación. Dios nos visitó en Cristo para salvación, pues la cruz, muestra su venida y su obra para salvarnos. Esta visita es efectiva en la vida de las personas cuando estamos dispuestos a abrir «la puerta» de nuestra propia vida, para recibir a Jesús como Señor y Salvador. Jesús sigue visitando a las personas, y no debemos olvidarnos de que este es el tiempo de vivir en Cristo. En este tiempo donde la pandemia del covid-19; pero, también del pecado, es una realidad, es el tiempo de salvación. Muchos se han sorprendido por lo ocurrido; pero, a Dios no le ha sorprendido, porque Él está en el control de todo. Este es el tiempo para mirar al cielo.

El pueblo de Israel en el tiempo de Moisés, durante el desierto, pudo sorprenderse por las situaciones adversas que les asaltaban; pero, Dios no estaba sorprendido, sino que cuidaba, advertía, predecía y marcaba nuevos caminos. Cuando este pueblo de Israel salió de la esclavitud, pudo ver en el Mar Rojo, el poder amoroso de Dios salvando. Cuando salimos en este tiempo a las calles, bajo el efecto de la pandemia por todas partes, hemos de recordar que Dios sigue teniendo el mismo poder, y que quiere salvarnos.

Al poco tiempo el pueblo de Israel se olvidó de que Dios estaba con ellos, incluso antes de terminar el éxodo hacia la tierra prometida. En lo secreto hicieron todo lo contrario a lo que Dios quería; por lo que el salmista animaba y nos anima a todos a que no te olvides de quién es el Salvador (13-15, 21). Este es el tiempo, no solamente de evitar el mal consejo y la mala acción; sino que es el tiempo para el consejo de Dios y la proclamación del Evangelio viviendo bajo «la nube» de Dios. Si no recibimos y vivimos en el consejo de Dios, nos pasará lo mismo que a este pueblo que fue rebelde, que se hizo idólatra contruyendo un becerro de oro; que se hizo vanidoso e invidioso; terminando sirviendo a Baal-peor, que era «lo peor» de los baales, es decir, las consecuencias de vivir una pandemia sin Dios. En el libro de Números 25, se nos explica lo que ocurría en este tipo de rebeldía. Fue tremendo todo lo que ocurrió; pero, es que aunque intentemos no hacer lo malo, tenemos que entender que no servir a Dios, también es malo, pues quien no recoge desparrama (Mateo 12:30).

Este es el tiempo para decirle a Dios: «VISÍTANOS CON TU SALVACIÓN». Este es el tiempo para decirle a Dios: «ALELUYA». Es el tiempo para vivir todo el consejo de Dios. ¡ALELUYA!

Fragmento del mensaje del Pr. Juan Manuel Quero (Para escuchar la reflexión completa se puede entrar al siguiente enlace: <https://www.youtube.com/watch?v=9py4UPFmTBI>

Noticias y anuncios

Ajustes de las actividades de la Iglesia por el COVID-19

Actividades semanales:

Domingos a las 12:00 horas, cultos presenciales y emitidos en directo. (Para asistir a los cultos presenciales es conveniente que se confirme asistencia previamente).

Sábados a las 18:00 horas, reunión de jóvenes presenciales y por video conferencia.

Miércoles a las 19:00 horas, cultos de oración online.

Miércoles 1º y 3º del mes, reparto de alimentos y atención a necesitados.

Martes a las 17:00 horas, Clase de discipulado y nuevos creyentes por video conferencia.

Actividades Diarias:

Ministerio de «Lectura de la Biblia en un año».

Clases de discipulado y nuevos creyentes ¡Inscríbete!

Las clases de discipulado están abiertas permanentemente para personas que comienzan a caminar con Cristo, o que aún, sin tener las cosas muy claras quieren despejar dudas o fortalecer sus bases bíblicas. Si quieras añadirete a la iglesia como miembro, o deseas bautizarte también son para ti. Habla con el Pr. Juan Manuel Quero, para ver en qué grupo te puedes integrar.

Ministerio de Finanzas

Como cada mes, Juan José, como tesorero de nuestra iglesia, ya tiene el informe contable correspondiente al mes de junio, por lo que para cualquier cuestión podéis contar con él.

Ministerio de Educación

El Ministerio de Educación de la Iglesia, durante este tiempo de transición, está ocupándose de diferentes tareas. Durante los cultos presenciales está preparando actividades para los niños, que se llevan a cabo durante el tiempo de predicación, adaptando la enseñanza a sus edades. Se están cuidando para estas actividades todas las medidas sanitarias para que puedan tener su actividad con seguridad. Por otro lado, dentro de este ministerio, se sigue promoviendo la lectura de literatura cristiana. Con este motivo se está formando un «club de lectura». Para más información podéis hablar también con nuestra hermana Ana Domínguez.



Eliezer Bueno

Eliezer Bueno Martín en la Iglesia Evangélica Bautista de Almería

Nuestro hermano Eliezer ha estado estudiando en la Facultad de Teología de la UEBE en Alcobendas (Madrid), durante cuatro años. Hemos estado orando por él y respaldándolo; y ahora damos gracias a Dios, pues ya finalizó esta etapa, a falta de presentar su Trabajo Fin de Grado. Actualmente ya tiene su residencia en Almería, donde estará sirviendo al Señor, en el Ministerio Pastoral de la Iglesia Evangélica Bautista de Almería. Queremos seguir orando por él, para que Dios lo cuide y fortalezca. Lo felicitamos por el inicio de esta etapa, y seguimos cercanos para darle nuestro apoyo, de manera que juntos podamos seguir sirviendo al Señor donde Él nos ponga.



TELÉFONOS DCONSEJERÍA
CRISTIANA
Y PSICOLÓGICA (Úsalos)



Ministerio de Obra Social de nuestra Iglesia

Este Ministerio sigue trabajando en diferentes áreas, como ya se ha ido anunciando. Durante el mes de julio no se tendrá el reparto de alimento habitual, sino que se iniciará el primer miércoles de agosto, una vez que lleguen los alimentos, que será el día 24 de julio. Actualmente, no se podrán atender a personas nuevas, a menos que sean derivadas por los servicios sociales del ayuntamiento, pues ya estamos atendiendo a unas 200 familias. De momento, hemos de tener en cuenta que no se podrá recoger ropa, ya que hasta que no pase la pandemia, no se podrá realizar este servicio con normalidad. Nuestro Ministerio seguirá muy cerca de los hermanos con necesidad para poder ayudar en la medida de lo posible. Para cualquier duda podéis hablar con Emi, como responsable de esta área de servicio.

Se siguen mejorando las instalaciones de la iglesia

Aprovechando que las actividades en las instalaciones de nuestra iglesia son menores, el Ministerio de Mantenimiento que, dirige nuestro hermano Miguel Caro, realiza un magnífico trabajo. Se están colocando puertas nuevas de madera, ya que fueron dañadas por las inundaciones que tuvimos, y el seguro también está aportando una buena parte para ello. Seguimos preparándonos para el crecimiento que Dios quiere darnos.

Ministerio de Evangelización y Misiones

El Pr. Diego Campelo como responsable de Evangelización y Misiones nos recuerda lo siguiente:

ALMOGÍA: Seguimos en este tiempo visitando Almogía. Hace unas semanas estuvimos varios hermanos orando en la plaza de la ermita del pueblo. A los minutos se acercó Juan José, que pudimos conversar y saber más de su historia de vida. Al final nos permitió orar por él. En esta semana pasamos a verlo por su casa y le dejamos un NT y otra literatura cristiana. Sigamos orando por Almogía y su gente, para que Dios nos guíe a poder conectarnos con aquellas personas que tienen hambre y sed de Dios.

«OPERACIÓN ANDRÉS»: Continuamos con nuestra campaña de Operación Andrés, en la cual cada uno de los miembros de la Iglesia Bautista La Luz nos comprometemos a: 1. Escribir en una tarjeta los nombres de las personas que quieras alcanzar para Cristo. 2. Ora cada dia por cada persona. 3. Dile a la persona que estas orando por ella y pregúntale si tiene algún motivo específico por el cual quiere que otra. 4. Demuéstrale tu amor e interés por ella en este tiempo.

Cumpleaños mes de JULIO: ¡Felizidades!

Queremos felicitar a todos nuestros hermanos que durante este mes de julio también cumplen años. Les dedicamos el texto bíblico de Sofonías 3:17: «Pon tu delicia en el SEÑOR, y El te dará las peticiones de tu corazón».



Día 06, Esteban Daniel Campelo; 13, Manuel Cegarra; 14, Beatriz Gallego; 20, Eliezer Bueno; 21, Ana Lucía Carias; 26, Karen Bustamante.